

FraGes Holding GmbH

Magdalena Wilhelm, MSc, BA

Leitung PR & Kommunikation Tel.: +43 676 888 05 8188, Fax DW 11 E-Mail: magdalena.wilhelm@frages.at www.franziskanerinnen.at

Braunau, am 24. Juli 2023

Alten- und Pflegeheime der Franziskanerinnen von Vöcklabruck GmbH

Medieninformation:

Kunstoase in St. Klara – regionale Künstler:innen verwandeln den Garten von St. Klara in ein Erlebnis für alle Sinne

Vöcklabruck: Von Freitag, dem 21. Juli 2023 bis Sonntag, dem 23. Juli 2023 präsentierten regionale Künstler:innen im Garten des Alten- und Pflegeheimes der Franziskanerinnen von Vöcklabruck eine Vielzahl ihrer Kunstwerke. Organisiert wurde die Aktion "Kunst im Garten" vom Attergauer Farbenkreis. 10 Künstler:innen vom "Attergauer Farbenkreis, ARGE im OÖ. Volksbildungswerk" präsentierten ihre Malereien und Handwerkskunst im weitläufigen Garten von St. Klara.

Kunst und Kultur in und aus St. Klara

"Kunst im Garten" ist eine Gelegenheit für die Bewohner:innen, Mitarbeiter:innen und Besucher:innen, inspirierende und kreative Kunst in einzigartiger Atmosphäre zu genießen. Die regionalen Künstler:innen können ihre Werke einer breiten Öffentlichkeit vorstellen und dabei neue Kontakte knüpfen. Unter den teilnehmenden Künstler:innen finden sich auch Mitwirkende, die ehrenamtlich in St. Klara tätig sind. "Es ist wunderbar zu sehen, wie Kunst Menschen inspiriert und ihnen einen Mehrwert bietet. Die Kunstausstellung war ein voller Erfolg und wird unseren Bewohner:innen und Mitarbeitenden noch lange in Erinnerung bleiben. Ich bedanke mich herzlich bei allen Künstler:innen für Ihr Engagement und Ihr Mitwirken.", so Katharina Sturmaier, Hausleiterin in St. Klara.

Garten als Quelle der Erholung

St. Klara bietet den Bewohner:innen ein abwechslungsreiches Programm und organisiert regelmäßig Veranstaltungen. "Ich freue mich sehr, dass wir, vom Attergauer Farbenkreis, erstmalig im wunderschönen Garten unsere Kunstwerke ausstellen dürfen. Die Bewohner:innen und auch die zahlreichen Besucher:innen hat es sehr gefreut, dass wir an diesem sommerlichen Juliwochenende den Garten in St. Klara geschmückt haben.", betont Dietmar Ematinger, Leiter des Attergauer Farbenkreis, ARGE im OÖ. Volksbildungswerk. Initiiert wurde diese Ausstellung von der Künstlerin Doris Bartl, einer ehrenamtlichen Mitarbeiterin in St. Klara.

Soziale Betreuung, menschliche Wärme und individuelle Begleitung

St. Klara ist eines von sechs Alten- und Pflegeheimen der Franziskanerinnen von Vöcklabruck. Ein soziales Miteinander und eine lebendige Gemeinschaft, in der gemeinsame Feste gefeiert und der Alltag der Senior:innen mit Lebensfreude und Geselligkeit gestaltet werden, sind wesentliche Werte, die in St. Klara gelebt werden.

In St. Klara werden aktuell 118 Bewohner:innen menschlich und professionell begleitet und erfahren dort würdevolle Betreuung und Pflege.

Die Franziskanerinnen von Vöcklabruck verfügen über langjährige Erfahrung in der Betreuung und Pflege von Senior:innen und gestalten die Zukunft und die Lebenswelt von Senior:innen aktiv mit.

Fotocredit: FraGes Holding GmbH

Bild 1 v. li.n.re.: Doris Bartel, Hedwig Ematinger, Lydia Riemer, Dietmar Ematinger, Seiringer Matilde, Daniela Stöttinger, Anna Weinberger, Maria Hemetsberger, Johann Weinberger, Inge Rauscher

Bildtext Bild 1: Mitglieder des Attergauer Farbenkreises

Bild 2: Inge Rauscher Bild 3: Hedwig Ematinger

Bildtext Bild 4: Kunstwerk für St. Klara

Bild 5: Johann Weinberger

Rücksprachehinweis:

Magdalena Wilhelm, MSc, BA

Tel.: 0676 888 05 8188

magdalena.wilhelm@frages.at